

T. 4. 51045

Wien, 26. April 1896

Mein Freund!

Lebe nun auch die zweite Hälfte des "Requiem der Liebe" gelaufen. Es ist eine sehr allgemeine Formulation, oder vielleicht: Monotonie, Rhythmus. Führt der Titel Kunst, nicht ab, daß Dir das in Componieren sehr Werklich gestanden hat. Aber das ist kein Nachteil! Das Requiem ist: durch Dichter wird der Dichter geboren zu sein, ist ja sein eigener Vater. Die Freiheit das Meister ist nun unvergänglich geworden.

für Minutien so auf, wie man sie bis jetzt nicht wahr
nehmen kann. Und eine fine Kunst in der Ent-
wicklung ihres Charakters, in der allmäßlichen Vor-
bereitung des Laios auf die Mündung in der
Geschichte! - Ich glaube nicht, dass Sie sobald etwas
Besseres schreiben! Und da würdeten Sie über
Altwerken! über's Nachlassen der vorzüglichen Kunst,
w. braucheten die Eben! .. eigentlich ist aber
gewöhnlich die Fähigkeit zu nennen u. zu brauchen
bei Ihnen am Zeichen von Jugend!

Künzli fabt iſt mit Dr. Andriar miſt in der
Bürgen Brugquart u. wir ginen ſich im Kündigen
zufammen, natürliſch nur ^{um} über Dir zu triffen.
Haben Dir „Friedrich“ geſchickt? Es war am Freytag
Freytag, 21. April.

E grüßt Dir von Leyden Ihr
getrūne

M. Necker

